≢deba

31-10-24

LEGISLATIVO





## Ricardo Monreal se manifiesta contra haberes de retiro: El Estado mexicano no está para privilegios

El diputado Ricardo Monreal, de **Morena**, afirmó este miércoles que los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) deben actuar con sensatez, a propósito del proyecto sobre la **reforma judicial**, que plantea frenar la elección popular de jueces y magistrados.

Además, el legislador del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) se pronunció en contra de los **haberes de retiro**, aunque señaló que la reforma al Poder Judicial le otorga ese derecho a los ministros, y advirtió que el Estado mexicano no está para privilegios.

https://www.debate.com.mx/politica/Ricardo-Monreal-se-manifiesta-contra-haberes-de-retiro-El-Estado-mexicano-no-esta-para-privilegios-20241030-0087.html